

**Postulat Fraktion SVPplus (Peter Bühler, SVP): Ausgesteuerte Menschen verschwinden nicht einfach so!**

Gemäss ihren aktuellen Zahlen hat die Stadt Bern im Moment 3.5% Arbeitslose. Dies sind ein Prozent mehr als im Jahr 2008, im selben Monat. Was auf den ersten Blick nicht unbedingt besorgniserregend erscheint, ist es auf den zweiten. Die Menschen, welche ausgesteuert sind, werden nirgends erfasst. Einzig bei den registrierten Stellensuchenden fällt dem Betrachter auf, dass in dieser Rubrik noch weitere 1'137 Menschen aufgeführt sind. Der Begriff „registrierte Stellensuchende“ lässt keinen Schluss zu, ob diese weiteren Personen noch im Angestelltenverhältnis sind oder nicht. Ebenso ist nicht ersichtlich, ob es sich um Ausgesteuerte handelt oder nicht.

Deshalb wird der Gemeinderat mit diesem Postulat aufgefordert, sämtliche ausgesteuerten Menschen, welche in der Gemeinde Bern leben, in dieser Statistik aufzuführen.

Bern, 14. Januar 2010

*Postulat Fraktion SVPplus (Peter Bühler), Peter Wasserfallen, Simon Glauser, Manfred Blaser, Rudolf Friedli, Ueli Jaisli, Robert Meyer, Jimmy Hofer*

**Antrag**

Der Gemeinderat beantragt, das Postulat erheblich zu erklären.

Bern, 26. Mai 2010

Der Gemeinderat